



Zürich, 24. Mai 2022

Fassungslos und in tiefer Trauer nehmen wir Abschied von unserem langjährigen Mitarbeiter, Arbeitskollegen und Vorgesetzten

Markus Schoch

17. Juli 1977 bis 17. Mai 2022

Wir verlieren mit Markus Schoch einen äusserst kompetenten und sehr geschätzten Mitarbeiter sowie sehr engagierten und hilfsbereiten Arbeitskollegen, der sich voll und ganz für den Gefängnisbetrieb eingesetzt hat. Dankbar blicken wir auf die gemeinsamen Jahre zurück.

Markus hinterlässt eine riesige Lücke und wir werden ihn immer in ehrender Erinnerung behalten.

Unseren Gedanken sind bei seiner Familie und seinen Angehörigen. Wir sprechen ihnen unsere herzliche Anteilnahme aus.

In stiller Trauer:

*Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des
Gefängnisses Zürich West*

*Die Direktion der Untersuchungsgefängnisse Zürich
Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter Zentrum für
ausländerrechtliche Administrativhaft*

*Die Geschäftsleitung und Mitarbeitenden von
Justizvollzug und Wiedereingliederung*